Государственное учреждение образования 
«Средняя школа № 3 г. Поставы»
Социальный проект: «Доступный спорт в каждую школу»
State Educational Institution

"Secondary School No. 3 in Postavy"
Social project: "Accessible sports in every school"
	 1.    Наименование проекта: «Доступный спорт в каждую школу» (благоустройство и оснащение школьного стадиона, организация работы по пропаганде физической культуры и спорта, здорового образа жизни).

	  2 . Срок реализации проекта: 3 года

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение учреждения образования «Средняя школа № 3 г. Поставы» Витебской области.

	 4. Цели проекта: создание на территории учреждения образования физкультурно-оздоровительного центра для занятий физическими упражнениями, спортом, привития навыков здорового образа жизни учащимся и жителям микрорайона, организация досуга и места семейного отдыха посредством реконструкции, благоустройства и оснащения школьного стадиона.

	   5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
          1. Изменить инфраструктуру спортивно-оздоровительной среды учреждения образования.

          2. Создать благоприятные условия для занятий физической культурой, спортом, досуга и отдыха для учащихся и родительской общественности.

          3. Способствовать формированию устойчивого интереса к регулярным занятиям физической культурой и спортом.

          4. Пропагандировать активные виды физкультурно-спортивной деятельности и здорового образа жизни.

          5. Способствовать социализации учащихся, в том числе с особенностями психофизического развития через организацию спортивных мероприятий и соревнований. 

         6. Подвести итоги реализации проекта и осветить ход проекта в средствах массовой информации.

	   6. Целевая группа: учащиеся учреждения образования в возрасте от 6 до 18 лет, педагогический коллектив, представители родительской общественности.

	   7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
         1. Разработка проектно-сметной документации по благоустройству и оснащению школьного стадиона.

         2. Проведение работ по изменению инфраструктуры спортивно-оздоровительной среды учреждения образования: оборудование площадок для волейбола, баскетбола, мини-футбола, оснащение школьного стадиона спортивным инвентарём, уличными тренажёрами, устройство синтетического покрытия легкоатлетической беговой дорожки, изготовление и установка гимнастического городка.

        3. Торжественное открытие стадиона, проведение спортивного праздника «Школа – территория для спорта».

        4. Организация социально-значимой общественной деятельности учащихся, способствующая приобретению у них спортивных навыков и умений, приобщению к здоровому образу жизни, повышению функциональных возможностей организма учащихся, росту уровня физического развития.

        5. Организация совместного досуга, спортивных мероприятий, праздников и соревнований учащихся, в том числе с особенностями психофизического развития, родительской общественности.

	        8. Общий объём финансирования (в долларах США): 305 000

	     Источник финансирования
	Объём финансирования
(в долларах США)

	     Средства донора
	304 500 

	     Софинансирование
	500 

	        9. Место реализации проекта (область / район, город): Витебская область, г. Поставы, ул. 17 Сентября, д. 115

	 10. Контактные лица:
 Инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты: Козловская Вероника Леонидовна, директор государственного учреждения образования «Средняя школа № 3 г. Поставы», мобильный телефон: +37533 3458981, рабочий телефон: (802155) 2-09-45, 2-69-13; адрес электронной почты: sch3@obrpost.by 


Information about humanitarian projects "Accessible sports in every school" proposed for co-financing

	1. Name of the project: "Accessible sports in every school" (improvement and equipping of the school stadium, organization of work to promote physical culture and sports, healthy lifestyle).

	2. Project implementation period: 3 years

	3. Applicant organization proposing the project: the state educational institution "Secondary School No. 3 in Postavy", Vitebsk Region.

	4. Project objectives: creation of a health and fitness center on the territory of the educational institution for physical exercises, sports, instilling healthy lifestyle skills for students and residents of the neighbourhood unit, organizing leisure and family recreation area through the reconstruction, improvement and equipping of the school stadium.

	 5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
1. Change the infrastructure of the sports and recreational environment of the educational institution.

2. Create favorable conditions for physical education, sports, leisure and recreation for students and the parent community.
3. Promote the formation of a sustainable interest in regular physical exercising and sports.

4. Promote active types of physical culture and sports activities and a healthy lifestyle.

5. Promote the socialization of students, including those with special psychophysical developmental needs, through the organization of sports events and competitions. 

6. Summarize the results of the project and highlight the progress of the project in the mass media.

	6. Target audience: students of the educational institution aged 6 to 18 years, teaching staff, representatives of the parental community.

	 7. Brief description of the project activities:
1. Construction document stage for the improvement and equipment of the school stadium.

2. Carrying out work to change the infrastructure of the sports and recreational environment of the educational institution: equipping volleyball, basketball, mini-football grounds, equipping the school stadium with sports facilities, outdoor fitness, arranging a synthetic covering for an athletics track, manufacturing and installing a gymnastic campus. 
3. The grand opening of the stadium, holding the sports festival "School is the Territory for Sports."
4. The organization of socially significant activities of students, contributing to the acquisition of sports skills and abilities from them, introduction to a healthy lifestyle, an increase in the body functional capabilities of students, an increase in the level of physical development. 
5. Organization of social activities, sports events, holidays and competitions for students, including those with special needs in their psychological and physical development, for the parent community. 

	8.Total funding (in USD): 305 000

	Source of financing
	Amount of funding

(in USD)

	Donor funds
	304 500 

	Joint financing
	500 

	 9. Location of the project (region / district, town): Vitebsk Region, Postavy, 17 September Street, 115

	10.  Persons of contact:
Initials, surname, position, phone number, email address: 
Kozlovskaya Veronika Leonidovna, Principal of the State Educational Institution "Secondary School No. 3 in Postavy", mobile phone number: 
+37533 3458981, office phone number: (802155) 2-09-45, 2-69-13; email address: sch3@obrpost.by


